
Дмитрий ЗЫЛЁВ, 
генеральный директор 
АО «Архангельский ЦБК»:
– Комбинат на протяжении десятиле-
тий тесно сотрудничает с Новодвин-
ским индустриальным техникумом 
в рамках подготовки специалистов, 
но со стартом федерального проекта 
«Профессионалитет» наше партнёр-
ство вышло на новый уровень. 

Вклад в обновление станочного 
парка техникума – это инвестиции в 
систему профессионального образо-
вания в целом и залог планомерного 
развития Архангельского ЦБК в буду-
щем. Промышленное оборудование с 
числовым программным управлением 
– это реалии сегодняшнего дня, и, 
конечно, молодой специалист должен 
уметь на нём работать. 

Уверен, новый фре-
зерный станок помо-
жет ребятам улучшить 
практические навыки 
и повысить ком-
петенции. Ждём 
вас на Архан-
гельском ЦБК!

www.appm.ru
Электронная версия
прошлых номеров

«Бумажника»

info@bumazhnik.ru
Задавайте вопросы,

предлагайте любые темы
для обсуждения

22
стр.

44
стр.

Выходит с июня 1936 года     info@bumazhnik.ru

88летлет
Суббота,   Суббота,   

10 августа 2024 года10 августа 2024 года

№28 (4992)№28 (4992)

16+

ООт т первого лицапервого лицаГотовим профессионалов
В Новодвинском индустриальном техникуме завершились монтаж и настройка нового учеб-
ного фрезерного станка с числовым программным управлением (ЧПУ) для будущих масте-
ров слесарных работ. Эта модель разработана в Московском государственном техническом 
университете имени Н.Э. Баумана в рамках программы «Приоритет-2030» и адаптирована 
специально для образовательных учреждений. Оборудование приобретено по инициативе 
Архангельского ЦБК в дополнение к станочному парку, закупленному перед стартом обра-
зовательного кластера «ПрофиПром».

Больше практики!
ажная особенность образовательной 
программы «Профессионалитет» – это 
дополнительный профессиональный 
блок, сформированный под запрос 

работодателя. В идеале выпускники техникума 
должны не просто знать, а уметь работать на 
оборудовании, которое сегодня используется на 
производстве. Проблема в том, что учить молодо-
го специалиста на станках предприятия, которые 
стоят десятки миллионов рублей, слишком риско-
ванно, а учебная техника чаще всего позволяет 
освоить лишь азы профессии. Разница примерно 
такая же, как между игрушечным пианино и до-
рогим профессиональным инструментом.

Над станком, который объединил бы такие 
качества, как широкий функционал, безопас-
ность и простота эксплуатации, работали учё-
ные, сотрудники кафедры металлорежущих 
станков Московского государственного тех-
нического университета имени Н.Э. Баумана. 

И самый главный параметр, учитывавшийся при 
его создании, – безопасность. У нового станка 
полностью закрытая рабочая зона, есть датчик, 
который сигнализирует, что кожух открыт, – 
в таком положении оборудование просто не бу-
дет работать. При этом функционал станка доста-
точен для обработки деталей не только из пласти-
ка, дерева и цветных металлов, но даже из стали!

– Этот станок позволит молодому специалисту 
не только понять основные принципы рабо-

ты оборудования с числовым программным 
управлением, но и оценить широкие возмож-
ности подобных агрегатов, освоить основные 
навыки работы на них, – говорит заместитель 
заведующего кафедрой металлорежущих 
станков МГТУ Сергей Руднев. – Кроме того, 
мы предлагаем методическую поддержку 
учебных программ по подготовке операторов 
станков с ЧПУ. 

Больше возможностей!
В июле в Москве были организованы курсы 
для сотрудников техникума. Под руководством 
разработчиков функционал и особенности 
эксплуатации учебного станка изучали ма-
стер производственного обучения Владимир 
Федорков и IT-специалист Иван Тараканов.  

Владимир Леонардович – преподаватель с 
большим стажем, в своё время окончил АЛТИ 
по специальности «инженер-механик по ма-
шинам и аппаратам целлюлозно-бумажного 
производства», работал на Архангельском ЦБК, 
а теперь готовит для предприятия молодые 
кадры. Его ученики регулярно показывают 
высокие результаты на соревнованиях по про-
фессиональному мастерству. 

Окончание на стр. 3
Фото Сергея СЮРИНА

стоит новый 
учебный станок

22
млн рублей

Свыше

В

Новодвинск 
Новое назначение: 
знакомьтесь – 
Светлана Юринская ........ 33
 
Достижение 
Огнеборцу АЦБК 
Дмитрию Шаркову 
присвоен третий разряд 
по пожарно-
спасательному спорту ..... 44
Профилактика 
Для сотрудников АЦБК 
продолжает работу 
смотровой кабинет 
раннего выявления 
заболеваний. 
Воспользуйтесь! ................ 55
 
Репортаж 
Рассказываем, как прошли 
турнир по пляжному 
волейболу и фестиваль 
семей, организованные 
активистами 
молодёжного совета 
Архангельского ЦБК ....... 8 8 

Год семьи
16 свадеб и 33 младенца: в рамках мероприятий Архангельского ЦБК, 
посвящённых Году семьи, состоялось торжественное чествование сотрудников 
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ВОЗМОЖНОСТЬ – 10 000 шагов по АЦБК: 2 августа группа сотрудников 
комбината совершила экскурсию по предприятию. Познавательные 
путешествия по производственной площадке всегда дарят яркие 
впечатления и вызывают гордость за родную компанию. Экскурсии 
проходят раз в квартал. Записывайтесь! 

АЦБК: ДЕНЬ ЗА ДНЁМ – По стальным путям: продолжается 
системная работа по развитию железнодорожной 
инфраструктуры и техники, обслуживающей потребности 
производственной деятельности Архангельского ЦБК. 
Какие результаты? 

ПРЕПОДАВАТЕЛИ И СТУДЕНТЫ Новодвинского индустриального техникума 
знакомятся с функционалом нового учебного фрезерного станка
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НОВОСТИ ОТРАСЛИ

АКТУАЛЬНО

По стальным путям
Продолжается системная работа по раз-
витию железнодорожной инфраструктуры 
и техники, обслуживающей потребности 
производственной деятельности Архан-
гельского ЦБК.

Железнодорожное 
обновление

ак рассказал начальник железно-
дорожно-грузового производства – 
заместитель генерального директо-
ра ООО «Архбум» Игорь Тюляндин, 

в 2023 году стартовал масштабный про-
ект строительства шести дополнительных 
путей. 

Их наличие позволило сократить время 
на формирование поездов и повысить 
манёвренность, данные пути можно ис-
пользовать не только для отправления 
поездов, но и для отстоя вагонов с лесом 
и углём. Ведётся и расширение погрузоч-
ной площадки, что увеличит количество 
хранящихся здесь контейнеров, а также 
удлинит погрузочно-разгрузочный путь. 
Площадка сможет вмещать контейнеры 
для пяти контейнерных поездов.

Ежегодно силами железнодорожно-
грузового производства ООО «Архбум» 
обновляется около двух километров пу-
тей. В 2023-м отремонтирован перегон 
от станции Исакогорка до АЦБК. Ведётся 
плановый переход с деревянных шпал на 
железобетонные. Каждый год в заводских 
условиях ремонтируются два-три тепло-
воза из парка ЖГП. В настоящее время 
планируется закупка снегоуборочной ма-
шины и современного тепловоза. 

Важный и предельно 
ответственный труд
С каждым новым этапом роста произ-
водственных мощностей увеличивался 
и потенциал железнодорожного транс-
порта АЦБК. Сегодня по стальным маги-
стралям на комбинат поступают лесное 
сырьё, химикаты, угольное и мазутное 

топливо, новое оборудование, а с пред-
приятия отправляются потребителям 
сотни тысяч тонн готовой продукции. 

Протяжённость всех железнодорожных 
путей, пролегающих по территории АЦБК, 
составляет более 60 километров.

4 августа железнодорожники отмети-
ли свой профессиональный праздник. 
Как подчеркнул в поздравительной 
речи генеральный директор комбина-
та Дмитрий Зылёв, у сотрудников ЖГП 
ООО «Архбум»: машинистов, составите-
лей вагонов, ремонтников, инженеров, 
диспетчеров – нелёгкий, но крайне важ-
ный для комбината труд, в котором особо 
ценятся исключительная ответственность, 
добросовестность, предельная собран-
ность. Из поколения в поколение эти 
люди передают свои профессиональ-
ные традиции и богатый опыт, благо-
даря которым добиваются значимых 
результатов.

Соб. инф.
Фото из архива редакции

Архбумкомбинат 
и железнодорожную 
станцию Исакогорка 
связывает 
железнодорожная ветка

8686
лет
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4000 онлайн-читателей 
газеты «Бумажник»
В июле число участников сообщества корпоративного издания в социальной сети «ВКон-
такте» достигло очередной красивой цифры. Четырёхтысячным подписчиком сообщества 
стала Ксения Гичкина – инспектор по пропаганде безопасности дорожного движения. 
В эту должность она вступила недавно и на группу «Бумажника» в «ВКонтакте» подписа-
лась, чтобы быть в курсе городских новостей и событий на Архангельском ЦБК. 

редакцию Ксения Владиславовна 
пришла не столько за презентом, 
а чтобы познакомиться с коллективом 
и обсудить варианты взаимодействия. 

– Чаще всего читаю новости именно в 
группе, но и бумажный вариант газе-
ты тоже периодически просматриваю. 
Я изучала публикации по профилю своей 
работы, и особенно мне запомнился яр-
кий репортаж с профилактической ак-
ции «Засветись!» , – рассказывает Ксения 
Гичкина. – А выиграть приз для меня было 
совершенно неожиданно и очень приятно.

АЦБК тоже заботится о безопасности 
маленьких пешеходов, поэтому регулярно 
передаёт в образовательные учреждения 

Новодвинска сигнальные жилеты и све-
тоотражатели. Договорились о продолже-
нии сотрудничества и новых совместных 
мероприятиях! 

Подписывайтесь на сообщество газеты 
«Бумажник», читайте электронную вер-

сию издания 
и оперативно 
узнавайте о 
самых глав-
ных событиях 
в жизни горо-
да и АЦБК!

Ольга 
ВОРОНИНА 

Фото автора 

В

Переговоры 
о сокращении
Metsа Fibre ведёт переговоры о временных со-
кращениях персонала целлюлозного завода в 
финском городе Йоутсено из-за необходимости 
корректировки производства в связи с низкими 
объёмами поставок.
В консультациях принимают участие все сотруд-
ники – в общей сложности около 190 человек. 
Запланированные сокращения продлятся до 
90 дней и могут быть реализованы в несколько 
этапов до конца января 2025 года.

Bumprom.ru

Выхода нет
Ahlstrom закрывает завод во Франции. 
На предприятии, расположенном в коммуне 
Бусбек, производились специальные перга-
ментные материалы, штат – 117 сотрудников.
В апреле 2024 года компания инициировала кон-
сультации с представителями персонала о про-
даже или закрытии производственной площадки. 
Несмотря на активный поиск и углублённый диа-
лог с заинтересованными сторонами, Ahlstrom 
не удалось найти решений, которые позволили 
бы компании или потенциальному покупателю 
продолжить эксплуатацию завода в Бусбеке.

Ahlstrom – один из мировых лидеров по 
разработке, производству и продаже высокоэф-
фективных волоконных материалов. Торговой 
марке Ahlstrom более 170 лет.

Lesprom.com

Расследование 
продолжается
В Иркутской области возбудили три уголовных 
дела в отношении организованной преступной 
группы, которая, как подозревается, занима-
лась контрабандой пиломатериалов. 
В ходе оперативно-разыскных мероприятий 
таможенники установили несколько эпизодов 
нелегального вывоза древесины за границу. 
Объём контрабанды составил 2,9 тысячи м³ на 
сумму 15,8 млн рублей. 

Преступная группа действовала в составе 
директора компании, зарегистрированной в 
Иркутской области, жительницы Приангарья и 
мужчины – гражданина государства ближнего 
зарубежья. Для легализации приобретения пи-
ломатериалов на внутреннем рынке злоумыш-
ленники использовали фиктивные договоры 
купли-продажи. В настоящее время предпола-
гаемые преступники находятся под домашним 
арестом. Расследование продолжается.

Lesprominform.ru

В Америке закрыли 
три завода 
На минувшей неделе Besse Forest Products 
Group закрыла три завода в американском шта-
те Висконсин, уволив почти 150 сотрудников.
Компания сослалась на беспрецедентный спад 
в отрасли, заявив, что не может вести операци-
онную деятельность.

Besse Forest Products Group управляет сетью 
лесопильных заводов, площадок сушки древеси-
ны, а также предприятий по производству шпона 
и фанеры на севере Мичигана и Висконсина.

Lesprom.com

Будет министерство? 
Рассмотреть вопрос о создании Министерства 
лесного хозяйства призвал первый зампред 
Комитета Совета Федерации по аграрно-про-
довольственной политике и природопользова-
нию Олег Кувшинников. По мнению сенатора, 
это необходимо для успешной реализации 
стратегии развития лесного комплекса страны. 
Сегодня вопросами ЛПК занимаются сразу не-
сколько профильных министерств. 

– Часть полномочий находится в Министер-
стве природных ресурсов, часть – в Министер-
стве промышленности и торговли, поэтому мы 
видим, что в структуре валового внутреннего 
продукта страны лесопромышленный ком-
плекс занимает менее 5%, – подчеркнул Олег 
Кувшинников.

Сенатор уверен, что этот показатель с учётом 
потенциала отечественного ЛПК должен состав-
лять не менее 30%. 

ТАСС
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Окончание.
Начало на стр. 1

– Станок сделан грамотно – функцио-
нальный, эргономичный. Ребятам, кото-
рым предстоит на нём обучаться про-
фессии, можно только по-хорошему поза-
видовать, – говорит Владимир Федорков. 
– На таком оборудовании действительно 
можно подготовить специалиста, кото-
рый сразу сможет выполнять довольно 
сложные задачи на предприятии. Если 
человек полноценно освоит этот станок, 
он в жизни точно не пропадёт и будет 
всегда востребованным специалистом с 
хорошей зарплатой.

Фрезерный станок станет использоваться 
для обучения цифровым навыкам обработ-
ки металла студентов по образовательным 
программам 15.02.12 «Монтаж, техническая 
эксплуатация и ремонт промышленного обо-
рудования» и 15.01.35 «Мастер слесарных 
работ», а также в рамках программы про-
фессионального обучения по профессии 
«оператор станка с ЧПУ».

Больше поддержки!
Новое учебное оборудование Новодвин-
скому индустриальному техникуму помог 
приобрести Архангельский ЦБК. Стоимость 
этого фрезерного станка составляет порядка 
2 миллионов рублей. В рамках федерального 
проекта «Профессионалитет» создан кластер 
«ПрофиПром», опорным партнёром которого 
является наше предприятие, учебное заведе-
ние кардинально преобразилось. Аудитории, 
лаборатории и мастерские отремонтированы 
и оснащены самым современным оборудо-
ванием. Напомним, что предприятия-парт-
нёры вложили в реализацию проекта 46 
миллионов рублей. Он стартовал в сентябре 
прошлого года, а весной 2025-го состоится 
первый выпуск!

– Одна из ключевых задач проекта 
«Профессионалитет» – реализация 
принципа так называемого «бесшовного 
обучения». Мы готовим ребят с учётом 
запросов работодателей, чтобы их не 
приходилось переучивать или доучивать 
на рабочем месте, чтобы они пришли 
на производство – и им сразу было всё 
знакомо и понятно, – объясняет дирек-
тор Новодвинского индустриального 
техникума Наталья Тарасова. – Эти 
задачи мы решаем благодаря современ-

Готовим профессионалов

ной материально-технической базе, 
построению учебных программ в со-
ответствии с требованиями наших 
предприятий-партнёров и организации 
для ребят производственной практики. 

Сегодня обучение в рамках проекта «Про-
фессионалитет» в среднем составляет по-

рядка двух лет, после окончания техникума 
выпускникам гарантируется трудоустрой-
ство, также у них есть возможность продол-
жить образование в Северном (Арктическом) 
федеральном университете без ЕГЭ. На Ар-
хангельском ЦБК молодым специалистам 
тоже оказывают всестороннюю поддержку. 
Обновлённая система наставничества пред-
полагает внимательное сопровождение 
нового сотрудника опытным специалистом, 
социальный пакет АЦБК является одним из 
лучших в отрасли, а финансирование ком-
бинатом доли муниципального бюджета в 
программе «Обеспечение жильём молодых 
семей» даёт возможность работникам пред-
приятия получить сертификат на покупку 
квартиры. 

Ольга ВОРОНИНА 
Фото Сергея СЮРИНА 
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– Одна из ключевых задач проекта – Одна из ключевых задач проекта 
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ципа так называемого «бесшовного обуче-ципа так называемого «бесшовного обуче-
ния». Мы готовим ребят с учётом запросов ния». Мы готовим ребят с учётом запросов 
работодателей, чтобы их не приходилось работодателей, чтобы их не приходилось 
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сте, чтобы они пришли на производство – и им сразу было сте, чтобы они пришли на производство – и им сразу было 
всё знакомо и понятно.всё знакомо и понятно.

150150
выпускников

окончат Новодвинский 
индустриальный техникум 
предстоящей весной

Новое назначение 
Как сообщает пресс-служба администрации Новодвинска, на долж-
ность исполняющего обязанности заместителя главы города по со-
циальной политике назначена Светлана Юринская. Светлана Светлана 
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«Пять вечеров» 
возвращаются! 
С 14 по 18 августа в Новодвинске уже в 
седьмой раз пройдёт полюбившийся го-
рожанам проект «Пять вечеров». Новый 
день – новая эпоха: начиная с 1970-х и 
заканчивая 2010-ми годами! 
Вечеринки будут украшать специальные 
гости, талантливые диджеи, интерактивные 
площадки и необычные фотозоны. Место 
проведения – детский парк. 

Начинайте продумывать образы уже сейчас!

Особый режим 
отменён
В связи со стабилизацией пожарной обста-
новки в лесах региона и нормализацией 
погодных условий указом губернатора Ар-
хангельской области от 5 августа 2024 года 
особый противопожарный режим в лесах и 
установленные им ограничения отменены.
Особый противопожарный режим был вве-
дён с 25 июля. Сообщить о возгорании в 
лесах можно по телефону горячей линии 
лесной охраны 8-800-100-94-00, а также 
в региональную диспетчерскую службу по 
телефону (8 8182) 41-06-41.

Клуб работодателей
В рамках масштабного проекта «Билет в бу-
дущее» объединились ведущие российские 
предприятия. На новой площадке их предста-
вители будут вести деятельность по ранней 
профориентации школьников. Клуб работо-
дателей планируется создать и в Поморье. 
Региональным оператором проекта «Билет в 
будущее» стал Центр опережающей профес-
сиональной подготовки. Клуб работодателей 
будет заниматься развитием кадрового потен-
циала, привлечением будущих сотрудников, 
также объединение станет площадкой для 
обсуждения важных кадровых вопросов, даст 
возможность влиять на стратегию проекта.

«Билет в будущее» – это профориентаци-
онный проект, направленный на раскрытие 
талантов и формирование осознанного вы-
бора школьниками карьерного пути.

Эколидер
Старшеклассников, увлечённых экологией, 
приглашают в школу «Эколидер». Органи-
затор школы – неправительственный эко-
логический фонд имени В.И. Вернадского.
В программе проекта – теоретические ве-
бинары по охране окружающей среды и 
устойчивому развитию, практическая работа 
по освоению навыков проектной деятельно-
сти на базе особо охраняемых природных 
территорий России, реализация собственных 
экологических проектов при поддержке экс-
пертов фонда имени В.И. Вернадского.

Планируется, что практический этап шко-
лы пройдёт с 20 по 29 сентября на базе 
одной из особо охраняемых природных 
территорий Челябинской области.

Форма регистрации и подробная инфор-
мация о проекте размещены на сайте фонда 
имени В.И. Вернадского.

Запись в артисты
Дворец культуры АО «БЫТ» открывает на-
бор в творческие коллективы. На занятия 
танцами и пением здесь ждут новодвинцев 
в возрасте от трёх лет и до бесконечности. 
Хореографическое направление представ-
лено образцовым коллективом «Золотая 
стрекоза», коллективом народного танца 
«Кадриль», студиями «Грация» и «Хорошее 
настроение». Талантливых вокалистов при-
глашают в театр песни «Леон» и вокальный 
ансамбль «Новожея». 

Запись в коллективы – 28, 29 и 30 августа с 
16.00 до 18.30. Справки по телефону 4-22-20.

По материалам 
Новодвинского городского культурного центра, 

Дворца культуры АО «БЫТ», dvinaland.ru, 
министерства природных ресурсов и ЛПК 

Архангельской области

ветлана Николаевна имеет 
значительный опыт и 
практические знания в 
вопросах социального об

служивания населения, психо-
логической поддержки семей, 
оказавшихся в трудной жизнен-
ной ситуации.

– После окончания высшего 
учебного заведения вся моя 
трудовая деятельность 
связана с социальной сфе-
рой, – отметила Светлана 
Юринская.

Трудовую деятельность она 
начинала специалистом Пен-
сионного фонда. Затем была 
начальником отдела по вопро-
сам семьи, опеки и попечитель-

ства, а с 2020 года занимала 
должность заместителя главы 
администрации Исакогорско-
го и Цигломенского терри-
ториальных округов Архан-
гельска.

Приступив к работе в новой 
должности, Светлана Николаев-
на уже познакомилась с руко-
водителями образовательных 
организаций и учреждений 
культуры города.

 
– Сегодня наши приори-
тетные задачи – подго-
товка школ и детских са-
дов к новому учебному году, 
организация мероприятий, 
посвящённых Дню города, 
и проведение августовской 

педагогической конферен-
ции, – рассказала Светлана 
Юринская.

Желаем Светлане Николаев-
не успехов в трудовой деятель-
ности, поддержки коллектива, 
новых идей и проектов! 

По материалам пресс-службы 
администрации Новодвинска 
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СОБЫТИЕНаграда 
для спасателя 10 000 шагов 

по АЦБК
Огнеборец Архангельского ЦБК Дмитрий Шарков удостоен третьего разряда 
по пожарно-спасательному спорту. На областных соревнованиях среди сотруд-
ников МЧС и пожарной охраны он с отличием прошёл стометровую полосу с 
препятствиями.

Профессия-судьба 
олее десяти лет назад Дмитрий 
Шарков связал свою жизнь с про-
фессией спасателя. В составе по-
жарно-газоспасательной службы 

комбината он трудится с 2017 года. 

– Признаюсь – стать пожарным с 
детства не мечтал, – улыбается 
Дмитрий Ильич. – Но судьба выбрала 
путь за меня – однажды увидел ва-
кансию в пожарной службе. И вот я в 
профессии уже 10 лет. Три года от-
работал в городской службе, а семь 
лет охраняю покой нашего комби-
ната. Да, специальность непростая, 
порой опасная, но очень нужная.

Начав работать на комбинате, Дмитрий 
сразу стал участвовать в спортивных со-
стязаниях и занимать призовые места. 
Сначала в рамках спартакиады среди 
производственных коллективов Архан-
гельского ЦБК, спартакиады ПГСС комби-
ната, а потом и на областных профильных 
соревнованиях. Успехи впечатляют! 

Неожиданно, но кроме занятий спор-
том наш огнеборец успевает уделять вре-
мя и творчеству. Он – актёр театральной 
группы Дворца культуры АО «БЫТ».

 – В театр тоже попал по воле 
случая, – делится Дмитрий Шарков. 
– Выступал как-то на праздничном 
корпоративе комбината, меня заме-
тили и пригласили попробовать себя 
в театральной группе. Получилось! 
Мне очень нравится работать на 
сцене, участвовать в постановках. 
Из последнего: ставили пьесу по 
«Служебному роману» – очень увле-
кательно. 

Конечно, время на всё найти слож-
но, но Дмитрий Ильич старается быть 
хорошим примером для подрастающе-
го поколения, тем более что он – отец 
троих детей. «В этом мире нет ничего 
невозможного, требуются только цель и 
упорство» – жизненный принцип огне-
борца АЦБК. 

Спорт с пользой 
Пожарная эстафета с преодолением пре-
пятствий, проведение боевого развёрты-
вания, подъём по штурмовой лестнице на 

учебную башню на скорость – из этого со-
стоит программа соревнований по пожар-
но-спасательному спорту. Они проводятся 
для того, чтобы работники спасательных 
служб поддерживали физическую форму 
и успешно выполняли боевые задачи. 
В Поморье эти соревнования органи-
зуются два раза в год в рамках чемпи-
оната ГУ МЧС России по Архангельской 
области.

 
– Такие сотрудники, как Дмитрий 
Шарков, – пример для других, – уверен 
заместитель начальника Главного 
управления МЧС России по Архангель-
ской области Павел Захаров. – Ведь 
для чего нужен пожарно-прикладной 
спорт? Во-первых, это оттачива-
ние профессиональных навыков при 
тушении пожаров. Во-вторых, спор-
том полезно заниматься каждому, 
стремиться совершенствоваться, 
побеждать, становиться лучше в 
жизни и профессии.

 – Пожарно-газоспасательная служба 
Архангельского ЦБК на протяжении 
последних 10 лет стабильно демон-
стрирует высокие показатели: и 
профессиональные, и спортивные, – 
рассказал заместитель генерального 
директора Архангельского ЦБК по ГО, 
ЧС и ПБ Сергей Шереметьев. – Подго-
товке, отработке действий при воз-
можных рабочих сценариях уделяет-
ся максимальное количество времени. 
Это и приносит нужные результаты. 
Также для проведения состязаний по 
пожарно-спасательному спорту мы 
плотно взаимодействуем с сотруд-
никами МЧС, которые качественно 
проверяют нашу подготовку.
 
Интересный факт: коллектив пожар-

но-газоспасательной службы тренирует 
детскую команду юных спасателей. Так, 
кадеты школы №7 стабильно показывают 
высокие результаты на соревнованиях. 

В этом году ребята заняли первое 
место на областных состязаниях по по-
жарно-спасательному спорту и ориенти-
рованию в лесу. Молодцы! 

Поздравляем коллектив Архангельско-
го ЦБК с очередной наградой, и вместе – 
к новым достижениям! 

Наталья БУЛАНОВА 
Фото автора
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2 августа сотрудники комбината вновь отправились на экскурсию по предприятию. Эти ознако-
мительные поездки всегда дарят много положительных эмоций и неизменно вызывают гордость 
за родной АЦБК. Экскурсии проводятся на корпоративном автобусе, но и походить приходится 
немало – 10 000 шагов за три часа! 

Романтика 
железных дорог

огда удаётся договориться о посещении 
железнодорожно-грузового производ-
ства ООО «Архбум» – дочерней компании 
Архангельского ЦБК – это всегда восторг! 

Яркие вагоны и тепловозы, протяжные гудки и 
уходящие за горизонт рельсы рождают в душе 
мечты о путешествиях. В этот раз в гости к желез-
нодорожникам участники экскурсии приехали в 
канун профессионального праздника, поэтому, 
конечно, в их адрес прозвучало множество по-
здравлений и добрых пожеланий. 

Но были и профессиональные вопросы – сре-
ди участников экскурсии всегда есть те, кто 
непосредственно связан с тем или иным под-
разделением, и на месте хочется детально про-
яснить волнующие моменты. Например, управ-
ление по эффективному производству сейчас 
работает над проектом по отгрузке готовой 
продукции.

– Когда узнала, что на экскурсии плани-
руется посещение железнодорожно-гру-
зового производства, сразу решила, что 
обязательно поеду, мне было важно его 
увидеть, – говорит ведущий специалист 
управления по эффективному производ-
ству Лариса Кармакулова. – Но вообще я 
уверена, что такую экскурсию стоит по-
сетить каждому. По роду деятельности, 
конечно, бываю во многих подразделениях, 

но теперь увидела цельную картину, почув-
ствовала себя частью большой команды и 
предприятия-гиганта.

Чудеса инженерной 
мысли
Участники экскурсии любовались пейзажами 
производства биологической очистки, позна-
комились с процессом производства белёной 
целлюлозы, ощутили мощь ДПЦ-4, восхища-
лись технологиями, применяемыми на участке 
по производству полуцеллюлозы и выпарной 
станции, увидели, как создаётся картон, оце-
нили, как преобразился турбинный цех ТЭС-1. 
Информации много, впечатлений – ещё больше. 

Экономист отдела снабжения Марина Кишки-
на на Архангельском ЦБК – новичок. К моменту 
экскурсии отработала на предприятии даже 
меньше двух недель. Марина Николаевна пока 
проходит двухмесячный процесс адаптации в 
сопровождении опытного наставника, но уже 
вполне освоилась. Коллектив дружный, рабочие 
задачи понятны. Именно коллеги и предложили 
новой сотруднице записаться на экскурсию. 

– Я всю жизнь живу в Новодвинске, но даже 
не представляла, какие здесь масштабы, 
как автоматизированы и продуманы все 
процессы, – признаётся Марина Никола-
евна. – Рада, что мне посчастливилось 
всё это увидеть своими глазами, недавно 
моя мама была на экскурсии с советом 
ветеранов – тоже в восторге. АЦБК – это 
гордость нашего города!

Особая благодарность всем, кто встречал 
нас на производствах и рассказывал о своей 
работе с глубиной, любовью и юмором. Не 
перестаёшь восхищаться, какие замечатель-
ные люди у нас работают!

Ольга ВОРОНИНА
Фото автора 
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восторге. АЦБК – это гордость нашего города!восторге. АЦБК – это гордость нашего города!

Экскурсии для работников 
комбината проводятся раз в 
квартал, очередная запланиро-
вана на осень. Предваритель-
ные заявки принимаются по 
электронной почте: voronina.
olga@appm.ru.

Сергей Шереметьев, Дмитрий Зылёв, Дмитрий Шарков, Павел Захаров



2024 год проходит под эгидой Года семьи. Для Архангельского ЦБК это очередной повод 
уделить внимание семьям работников коллектива. В рамках мероприятий, посвящённых 
Году семьи, состоялось торжественное чествование сотрудников АЦБК, заключивших брак в 
текущем году, и тружеников комбината, в чьих семьях случилось пополнение.

5www. appm.ru ГОД СЕМЬИ
СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 16 свадеб 

и 33 младенца Здоровье – это важно!

Возможны противопоказания. 
Требуется консультация специалиста

В Новодвинском медицинском центре продолжает работу смотровой кабинет для ран-
него выявления серьёзных заболеваний. За время его функционирования осмотрено 
порядка 190 работников Архангельского ЦБК, 18 человек направлены на дальнейшее 
обследование с подозрением на раковые заболевания. Медики настоятельно рекомен-
дуют сотрудникам комбината пройти процедуру осмотра. Внимательное отношение 
к своему здоровью поможет распознать недуг на ранней стадии! 

Кабинет №4
мотровой кабинет в Новодвинском 
медицинском центре работает уже 
больше года. Врачи отмечают, что 
особенно важно посетить его работ-

никам старше 45 лет. Сотрудников направля-
ют на обследование в рамках медицинской 
комиссии, но записаться на приём можно са-
мостоятельно, через регистратуру лечебного 
учреждения. Кабинет находится на первом 
этаже, оснащён современным оборудованием 
и всеми необходимыми инструментами. 

– Специалист, который принимает 
работников Архангельского ЦБК в смо-
тровом кабинете, прошёл специальное 
обучение в онкологическом диспансере. 
Медик может распознать серьёзное 
заболевание и провести необходимые 
исследования, – отметил директор 
ООО «Новодвинский медицинский центр» 
Янек Бичкаев. 

В кабинете осматриваются кожа и ротовая 
полость, пальпируются щитовидная железа, 
молочные железы, живот, периферические 
лимфоузлы и т. д. В случае видимых изменений 
тканей и при подозрении на злокачественное 
новообразование медик осуществляет забор 
цитологического материала. Как рассказал 
Янек Иорамович, с апреля по июнь текущего 
года обследование в смотровом кабинете 
прошли 14 сотрудников комбината. Двоих 
человек по итогам осмотра направили к узким 
специалистам. У одного работника есть подо-
зрение на злокачественное образование. На 
дальнейшее обследование в онкодиспансер 
таких пациентов направляет Новодвинская 
центральная городская больница. 

– Чтобы держать своё здоровье под 
контролем, очень важно регулярно про-
ходить обследования, – подчеркнул Янек 
Бичкаев. – Некоторые люди по разным 
причинам боятся посещать медиков и в 
итоге упускают возможность выявить 
болезнь на ранней стадии и начать гра-

мотное лечение. Не дожидайтесь 
безнадёжных диагнозов – займитесь 
своим здоровьем прямо сейчас!

Запись в смотровой кабинет №4 – 
в регистратуре Новодвинского медицин-
ского центра или по телефонам: 6-34-74, 
8-981-551-93-83.

Приёмы по ДМС
Сотрудники Архангельского ЦБК могут за-
писаться на приём в ООО «Новодвинский 
медицинский центр» к узким специали-
стам по полису добровольного медицин-
ского страхования. 

Так, пациентов с проблемами кожи при-
нимает дерматолог-онколог высшей ка-
тегории, профессор, доктор медицинских 
наук Михаил Львович Левит. 

Также в НМЦ можно записаться на при-
ём к хирургу высшей категории, кандидату 
медицинских наук, врачу-онкологу, коло-
проктологу Владимиру Александровичу 
Кислову. В случае необходимости доктор 
отправляет пациентов на обследование 
в  Северный медицинский клинический 
центр имени Н.А. Семашко. 

Кроме того, в медцентре работают 
онколог-маммолог, кандидат медицинских 
наук Елена Анатольевна Лебединцева и 
врач – уролог-андролог высшей категории 
Александр Николаевич Лиханов.

Отметим, что на базе Новодвинского 
медицинского центра проводятся специ-
альные исследования, благодаря которым 
медики могут выявить серьёзную пато-
логию. По согласованию с руководством 
АЦБК у работников уже берут анализы, 
выявляющие болезни кишечника. В рам-
ках медосмотров сотрудники предприятия 
от 40 лет и старше обследуются на онко-
логию – сдают анализы на онкомаркеры, 
позволяющие обнаружить болезнь на 
ранней стадии. 

Анна СОЛОВЬЁВА 
Фото из архива редакции 

Янек Янек БИЧКАЕВ: БИЧКАЕВ: 
– Чтобы держать своё здоровье под – Чтобы держать своё здоровье под 

контролем, очень важно регулярно проходить контролем, очень важно регулярно проходить 
обследования. Некоторые люди боятся посе-обследования. Некоторые люди боятся посе-
щать медиков и в итоге упускают возможность щать медиков и в итоге упускают возможность 
выявить болезнь на ранней стадии и начать гра-выявить болезнь на ранней стадии и начать гра-
мотное лечение. Не дожидайтесь безнадёжных диагнозов – мотное лечение. Не дожидайтесь безнадёжных диагнозов – 
займитесь своим здоровьем прямо сейчас!займитесь своим здоровьем прямо сейчас!

С

За шесть месяцев 2024-го сыграли свадь-
бы 16 работников АЦБК, 33 стали ро-
дителями: одни вновь, другие впервые. 
Многие пришли с младенцами на руках.

Новобрачных и счастливых родителей по-
здравил генеральный директор Архангельского 
ЦБК Дмитрий Зылёв.

– От души поздравляю с такими заме-
чательными и светлыми событиями в 
жизни, как заключение брака и рождение 
детей, – приветствовал собравшихся 
Дмитрий Игоревич. – Пусть ваши сыно-
вья и дочки растут в крепких и дружных 
семьях! Желаю всегда гордиться вашими 
детьми, пусть ваш брак будет долгим и 
счастливым!

В семье экономиста отдела импорта Матвея 
Ивашова родился первенец – дочь Таисия. На 
торжественное мероприятие работник АЦБК 
пришёл вместе с женой Любовью и очарова-
тельной семимесячной виновницей торжества.

– Очень приятно, что руководство Архан-
гельского ЦБК чествует своих работников 
не только за производственные успехи, но 
и в связи с важными событиями в личной 
жизни, – говорит Матвей Ивашов. – Наша с 
женой история любви началась ещё в шко-
ле. Первая любовь переродилась в глубокие 
чувства и переросла в серьёзные отноше-
ния. В прошлом году мы сыграли свадьбу, 
а в этом у нас с Любой родилась доченька. 
И это самые главные события в моей жизни! 

Слесарю-ремонтнику Сергею Козлову его 
супруга Екатерина в этом году подарила чет-
вёртого ребёнка. Дочка Людмила родилась 4 
апреля. Кстати, это день рождения и генераль-
ного директора комбината Дмитрия Зылёва.

 

– Мы с женой мечтали о большой семье, 
– поделился Сергей Козлов. – Поженились 

семь лет назад, за это время у нас появи-
лось на свет четверо детей – двое маль-
чишек и две девчонки. Тяжело ли в большой 
семье? Отвечу так: когда между супругами 
есть лад, уважение и взаимопомощь, то 
любые трудности по плечу. Дети – это 
счастье. У нас много планов. Например, 
сейчас достраиваем собственный дом. 
Много и других интересных и важных идей, 
которые обязательно реализуем!  

Сушильщику КДМ Александру Головнину с 
супругой Екатериной ещё только предстоит по-
знать счастье родительства. Пара ожидает по-
полнения в начале будущего года. А в этом году 
молодые люди отметили другое важное событие 
– 5 июня Александр и Екатерина поженились.

– Мы познакомились три года назад пря-
мо на улице, – поделился личной историей 
Александр Головнин. – Катя искала адрес 
своей знакомой, я предложил помощь. Боль-
ше мы не расставались.

Семьям вручили подарки: детские развиваю-
щие коврики, пледы, ночники и сертификаты в 
рестораны на званый обед или романтический 
ужин. Мероприятие прошло в тёплой и радост-
ной обстановке.

 
– Мы от души поздравляем наших за-
мечательных работников с созданием 
семей и рождением детей! – обратилась 
к присутствующим административный 
директор Архангельского ЦБК Ольга Сав-
вина. – Надеемся, что жизнь ваша будет 
долгой, наполненной любовью, радостью, 
добром и взаимопониманием.

В завершение торжества было организовано 
общее фото молодожёнов, родителей и ново-
рождённых с руководством комбината. 

Марина КОКОНЦЕВА
Фото автора 
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БЕЗОПАСНОСТЬ

Понедельник. Остерегайтесь покупок – они могут быть необоснованного до-
рогими. В еде избегайте сладкого и жирного. 

Вторник. Сегодня постарайтесь подружиться со своей самооценкой. Если амбиций 
много, они сослужат плохую службу. 

Среда. День идеален для творчества, работы в команде, мозгового штурма. 
Доводите дела до конца и не мелочитесь. 

Четверг. Очень мощное начало дня. На утро смело можно планировать самые 
сложные задачи. Оставшееся время лучше посвятить спокойной работе. 

Пятница. День идеально подходит для взаимодействия с начальством, госструк-
турами, чиновниками. Можно, обойдя острые углы, найти точку компромисса. 

Суббота. День гармонии. Могут быть лишь незначительные конфликты, и то далеко 
не у всех. Наводим порядок, отдыхаем, наслаждаемся выходным.

Воскресенье. Первая половина дня подходит для встреч с друзьями и родствен-
никами, прогулок на свежем воздухе. Покупки исключите. Вторая половина – 
более напряжённая. Могут быть неожиданные неприятные события.

ОВЕН
Дела будут спорить-
ся. Вы полны сил и 
здоровых амбиций, 
поэтому удача должна 
сопутствовать в работе 
и финансах. Вероятны интересные про-
екты. Не забывайте о здоровье, хорошее 
время для нормализации рациона. 
В выходные постарайтесь не портить 
отношения с близкими.
Благоприятные дни: 16, 17
Неблагоприятный: 12

ТЕЛЕЦ
Время для творчества 
и свежих идей. От-
кроются новые пер-
спективы: деловые 
встречи, многообещающие сделки. При 
этом тщательно проверяйте любую ин-
формацию. С финансами и здоровьем 
стабильность. Хороший период для на-
чала ремонта в доме.
Благоприятные дни: 15, 16
Неблагоприятный: 14

БЛИЗНЕЦЫ
Могут возрасти ин-
теллектуальная на-
грузка и степень от-
ветственности. Но не 
стоит распыляться на 
мелкие проблемы, тогда получите неожи-
данный, но приятный доход. Вероятны 
поездки и важные встречи. Выходные 
проведите на природе.
Благоприятные дни: 12, 13
Неблагоприятный: 15

РАК
Благодаря работо-
способности можно 
достичь серьёзных 
высот в карьере. Но 
для этого потребуется проявить мастер-
ство дипломатии. Тогда вы обречены на 
неминуемый успех. Пятница подойдёт 
для домашних и дачных хлопот. Субботу 
посвятите общению с друзьями.
Благоприятные дни: 15, 16
Неблагоприятный: 13

ЛЕВ
Постарайтесь не раз-
дражаться из-за мело-
чей. Финансы и здо-
ровье обещают оста-
ваться в норме. Но в 
выходные следует отправиться в путеше-
ствие по незнакомым местам или отдох-
нуть за городом. Положительные эмоции 
станут залогом хорошего самочувствия.
Благоприятные дни: 17, 18
Неблагоприятный: 12

ДЕВА
Сохраняйте дружелю-
бие и деловой настрой 
на работе, но будьте 
осторожнее в жела-
нии самоутвердиться. 
В финансовых вопросах не исключены 
некоторое сложности, но всё разрешится. 
Обратите внимание на питание, исполь-
зуйте диетические продукты. В субботу 
многие из вас ощутят прилив сил.
Благоприятные дни: 16, 17
Неблагоприятный: 12

ВЕСЫ
Удача улыбнётся вам 
в профессиональной 
сфере, но по возмож-
ности переключайте 
внимание на дом, семью и детей. В вы-
ходные запланируйте совместный досуг. 
Избегайте рискованных мероприятий. 
В финансах также следует всё хорошо 
продумать, прежде чем что-то пред-
принимать.
Благоприятные дни: 13, 14
Неблагоприятный: 15

СКОРПИОН
Дела на работе сло-
жатся весьма успеш-
но. Действуйте разме-
ренно, не суетитесь. 
Лучше не начинать новых масштабных 
проектов, а завершить текущие. Веро-
ятны незапланированный доход или 
премия. Вспомните о старых друзьях и 
пообщайтесь с ними.
Благоприятные дни: 16, 17
Неблагоприятный: 18

СТРЕЛЕЦ
Хороший период. 
Придётся  прило-
жить лишь немного 
усилий, чтобы достичь желанных 
целей. Удачное время для повышения 
квалификации: начните курс обучения или 
пройдите мастер-класс. Дополнительные 
знания вскоре пригодятся. Здоровье и 
финансы – в порядке.
Благоприятные дни: 17, 18
Неблагоприятный: 16

КОЗЕРОГ
Фортуна позволит 
взять все важные во-
просы под личный 
контроль и смело их 
решать. Вероятны творческий подъём и 
удачное решение старых проблем. При об-
щении следует применять сдержанность и 
рассудительность. Это приведёт к профес-
сиональному росту и иным перспективам.
Благоприятные дни: 13, 14
Неблагоприятный: 12

ВОДОЛЕЙ
Забудьте про лень. 
Преодолевая препят-
ствия, не форсируйте 
события. Готовьтесь 
к важным встречам, будьте аккуратнее 
с документами. Следует обратить вни-
мание на физическую форму, заняться 
спортом и гулять на свежем воздухе. 
Избегайте массового скопления людей.
Благоприятные дни: 12, 13
Неблагоприятный: 15

РЫБЫ
Излишняя эмоцио-
нальность может вы-
зывать конфликтные 
ситуации на работе 
и дома. В сложных делах проявляйте 
творческий подход. Анализируйте свои 
ошибки и оперативно исправляйте их. 
Не исключены обострения нервных 
заболеваний.
Благоприятные дни: 14, 16
Неблагоприятный: 18

Из открытых источников

К

Против 
IT-преступлений 

В Поморье разрабатывают новые 
меры профилактики телефонно-
го и интернет-мошенничества. 
Этой теме было посвящено за-
седание межведомственной ра-
бочей группы по профилактике 
IT-преступлений. Совещание про-
шло в правительстве Архангель-
ской области с участием предста-
вителей операторов сотовой связи.

Печальная 
статистика 

ак отметил заместитель ру-
ководителя администрации 
губернатора и правитель-
ства Архангельской области 

Владимир Ананьев, ситуация в 
сфере дистанционного мошенни-
чества остаётся сложной. С начала 
года на территории региона заре-
гистрировано более четырёх тысяч 
криминальных деяний в сфере IT. 
Сумма причинённого ущерба орга-
низациям и гражданам оценивается 
в 500 миллионов рублей, хище-
ние 65 миллионов рублей право-
охранительным органам удалось 
предотвратить.

– За первую неделю июля 
в области совершено 125 
преступлений с использо-
ванием мобильной связи и 
сети Интернет: это кражи, 
мошенничества, незаконный 
доступ к компьютерной ин-
формации, персональным 
данным, – сообщил Влади-
мир Ананьев. – При их совер-
шении использовались 283 
абонентских номера восьми 
операторов сотовой связи, 
в 41 случае – мессенджеры. 
В этой связи нужно совмест-
но с операторами сотовой 
связи выработать новые 
подходы к профилактике пре-
ступлений в сфере IT.

Операторы 
на связи 
По словам региональных пред-
ставителей компаний, оказыва-
ющих услуги сотовой связи, в 
настоящее время все крупные 
операторы подключены к плат-
форме идентификации вызовов. 

Она позволяет выявлять подозри-
тельную активность: например, 
массовый обзвон абонентов с 
одного номера телефона или ис-
пользование фишинговых номеров. 
Эта мера признана действенной, 
однако злоумышленники постоянно 
совершенствуют мошеннические 
техники и схемы.

В последнее время участились 
случаи, когда аферисты модели-
руют голос человека, с которым 

потерпевший знаком, и от его име-
ни просят перевести денежные 
средства или выполнить другие 
действия, чтобы получить доступ к 
банковским счетам, персональным 
данным и другим сведениям.

Чтобы защититься от преступ-
ников, нужно следовать правилам:

• ни под каким предлогом не 
передавать посторонним поступив-
шие на телефон коды из СМС;

• не решать по телефону финан-
совые вопросы, даже если к вам 
обращается хороший знакомый;

• немедленно прекратить разго-
вор, если позвонивший незнакомец 
заводит речь о деньгах, «безопас-
ных» счетах, продлении договора 
сотовой связи;

• чтобы защититься от несанк-
ционированного доступа к персо-
нальным данным на портале «Гос-
услуги», обязательно подключите 
двухфакторную идентификацию.

В качестве нового элемента 
профилактики на заседании пред-
ложено дополнительно прово-
дить разъяснительную работу с 
абонентами, входящими в фо-
кус-группу: например, людьми 
определённого возраста или жи-
телями конкретного населённо-
го пункта, где фиксируется рост 
IT-преступлений.

Подождите. 
Охладитесь 
Как рассказали на совещании, ста-
тистика показывает, что в подавля-
ющем большинстве случаев жертвы 
IT-преступлений переводили зло-
умышленникам не личные сбере-
жения, а средства, полученные в 
качестве кредитов от банков. Здесь, 
по мнению участников рабочей 
группы, одним из действенных эле-
ментов профилактики может стать 
внедрение «периода охлаждения» 
при получении гражданами круп-
ных потребительских кредитов.

Инициатива, с которой уже вы-
ступил Центробанк России, преду-
сматривает предоставление кли-
енту денежных средств не в день 
обращения, а по истечении опре-
делённого срока, например – через 
трое суток. За это время заёмщик 
сможет обдумать ситуацию и выйти 
из-под влияния аферистов.

Как отметил Владимир Ананьев, 
данный механизм планируется 
обсудить на одном из следующих 
заседаний рабочей группы с уча-
стием представителей финансово-
кредитных учреждений региона.

По материалам пресс-службы 
губернатора и правительства 

Архангельской области

Одним из действенных элементов Одним из действенных элементов 
профилактики IT-преступлений профилактики IT-преступлений 

может стать внедрение «периода охлаж-может стать внедрение «периода охлаж-
дения» при получении гражданами круп-дения» при получении гражданами круп-
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от мошенников 
в 2024 году
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ПЕРСПЕКТИВЫ Акция памяти 
1 августа по всей России прошла 
акция памяти к 110-летию нача-
ла Первой мировой войны. В этот 
день новодвинцы провели цере-
монию зажжения Огня Памяти и 
возложили цветы к мемориалу на 
Комсомольской площади.

ервая мировая война дли-
лась четыре года и стала од-
ной из самых кровопролит-
ных в истории человечества. 

1 августа 1914-го Германия объ-
явила войну Российской импе-
рии. Жертвами боевых действий 
стали более полутора миллионов 
россиян.

1 августа право торжественно за-
жечь Огонь Памяти было предо-
ставлено ветерану боевых действий 
на Северном Кавказе и депутату 
городского Совета Новодвинска 
Илье Матову. Горожане вспоминали 
о стойкости и героизме жертв во-
енного конфликта. В их честь была 
объявлена минута молчания.

– Сегодня особенная дата 
– мы вспоминаем тех, кто 
защищал наше Отечество и 
отдал жизнь за свободу буду-
щих поколений. Такие даты 
вечны, мы должны чтить то, 
что было и что нельзя изме-
нить. Историческая память 
должна передаваться через 
поколения. Это наша общая 
задача, – отметила пред-
седатель общественного со-
вета Новодвинска Валентина 
Сивова.

Жительница города Надежда 
Неманова участвовала в акции 

впервые. По словам женщи-
ны, проводить такие меропри-
ятия нужно, чтобы чтить память 
героев.

 – Меня до слёз впечатли-
ли цифры, которые назва-
ла ведущая. В учебниках я 
этой информации не видела, 
и что-то могло стереться в 
памяти за столько лет. Я не 

думала, что такое огромное 
количество стран воевали 
между собой и столько мил-
лионов людей погибло. Нам 
необходимо знать свою исто-
рию, какой бы трагичной она 
ни была, – сказала Надежда 
Николаевна.

Наталья БУЛАНОВА 
Фото автора 

Валентина СИВОВА:Валентина СИВОВА:
– 1 августа – это важная дата, испол-– 1 августа – это важная дата, испол-
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Увеличатся 
налоговые вычеты

ОФИЦИАЛЬНО

Как сообщает пресс-служба УФНС 
России по Архангельской области 
и Ненецкому автономному округу, 
с 1 января 2025 года увеличится 
размер стандартных налоговых 
вычетов. Кто их получит? Давайте 
разбираться. 

ак, вводится новый вычет в 
размере 18 000 рублей за 
год для лиц, которые выпол-
нили нормативы Всероссий-

ского физкультурно-спортивного 
комплекса «Готов к труду и обо-
роне» (ГТО) согласно возрастной 
группе и были награждены знаком 
отличия. Он предоставляется за год, 
когда произошло такое награжде-
ние или его подтверждение, если 
гражданин в соответствующем 
календарном году прошёл диспан-
серизацию.

Кроме того, увеличатся стандарт-
ный вычет на второго ребёнка и по-
следующих детей и лимит доходов, 
до которого он предоставляется. 
Теперь вычет на второго ребён-
ка составит 2800 рублей (вместо 
1400 рублей), на третьего и 
каждого последующего – 6000 
рублей (вместо 3000 рублей). 

Также с 6000 рублей до 12 000 
рублей увеличен вычет опекунам, 
попечителям, приёмным роди-
телям на каждого ребёнка, если 
несовершеннолетний является 
инвалидом. Эта же мера действует 
для учащихся очной формы об-
учения, аспирантов, ординаторов, 
интернов, студентов в возрасте до 
24 лет, если они являются инвали-
дами I или II группы.

Увеличен размер дохода, до до-
стижения которого предоставляют-
ся стандартные налоговые вычеты 
на детей: вместо 350 000 рублей 
он теперь составит 450 000 рублей.

С 1 января 2025 года стандарт-
ный налоговый вычет на детей 
предоставляется налоговым аген-
том (работодателем налогопла-
тельщика) автоматически при на-
личии соответствующих сведений. 
Заявление подавать для этого не 
требуется. Если налогоплательщик 
впервые получает такой вычет, то 
предоставляет документы, под-
тверждающие право на него.

В случае если в течение года 
стандартные налоговые вычеты 
были предоставлены одним или 
несколькими налоговыми агентами 

в большем размере, чем преду-
смотрено законодательством, то по 
окончании года налоговые органы 
произведут перерасчёт. Соответ-
ствующая сумма НДФЛ будет вклю-
чена в налоговое уведомление.

Президент Владимир Путин 
подписал Федеральный закон 
№176-ФЗ, основные положения 
которого направлены на реали-
зацию его послания Федераль-
ному Собранию от 29 февраля 
2024 года.

По материалам пресс-службы 
УФНС России по Архангельской 

области и НАО

Т

Крутим педали

Чтим российский флаг
В преддверии Дня Государственного флага Российской Федерации про-
водится творческий онлайн-флешмоб. Цель акции – укрепление интереса 
к изучению истории страны. 

Принять участие в событии могут все желающие, вне зависимости от стра-
ны проживания и гражданства. Для этого необходимо создать уникальную 
композицию с использованием цветов российского флага. Это могут быть 
рисунок, шитьё или элементы одежды, подобранные в цветах триколора. 

Фотоработы необходимо загрузить на сайте Музея Победы по адресу: 
victorymuseum.ru. 

22 августа, в День Государственного флага России, на сайте музея по-
явится мозаика из фотографий, присланных участниками флешмоба.

Онлайн-голосование за представленные работы пройдет с 22 августа 
по 2 сентября. 

Молодёжный совет Архангельского ЦБК приглашает всех, кто любит 
кататься на велосипеде и хочет провести выходной день интересно и 
весело, принять участие в велопробеге.

Мероприятие состоится 17 августа в 
районе Лахтинского аэродрома. 

Как сообщают активисты АЦБК, 
неважно, какой у велосипедиста 
уровень подготовки – в пробеге 
могут участвовать как опытные 
спортсмены, так и новички.

Для участия необходимо взять с 
собой шлем и питьевую воду. Так-
же рекомендуется надеть удобную 
одежду и обувь.

Сбор участников – 17 августа в 
9.00 у Дворца культуры АО «БЫТ». 
Общая протяжённость маршрута 
составит около 16 километров.  
Регистрация участников обязатель-
на, она доступна по ссылке https://
vk.cc/cyCOt6.

До встречи на старте!
Соб. инф.

Играем в футбол 
19 августа планируется проведение городского турнира по дворовому 
мини-футболу «Короли двора». 

Турнир состоится на площадке Но-
водвинской спортивной школы име-
ни С.В. Быкова (ул. Ворошилова, 24).

В этом году запланированы три 
возрастные категории:

 – до 7 лет;
– до 9 лет; 
– до 11 лет. 

Состав команды – пять человек 
(вратарь и четыре полевых игрока).  
Заявки необходимо направить до 
15 августа главному судье состяза-
ний Дмитрию Ракутину. 

Это можно сделать в сообщениях в 
ВК по ссылке https://vk.com/rakyta. 



Время подписания в печать:
по графику – в 15.00, фактически – в 15.00
Отпечатано в АО «Северодвинская
типография», 164521, Архангельская обл.,
г. Северодвинск, ул. Южная, 5. Свободная цена

Телефон 47-52-51

Главный редактор – Елена Игоревна ЗАХАРОВА

Газета «Бумажник»
Учредитель и издатель – ООО «СЗУК»
Адрес: ул. Поморская, 7, оф. 403, г. Архангельск, Архангельская область, 163000
Дизайн газеты – Анжелика ТУФАНОВА

Зарегистрирована в Управлении Федеральной 
службы по надзору в сфере связи, информационных 
технологий и массовых коммуникаций по 
Архангельской области и Ненецкому автономному 
округу. ПИ №ТУ29-00566 от 10 мая 2016 г.

ТВ-программа предоставлена:
ЗАО «Сервис-ТВ», АГТРК «Поморье»Телефон 47-52-51

info@bumazhnik.ru

Тираж 3000
Заказ 1127

Адрес редакции:
ул. Поморская, 7, оф. 403,
г. Архангельск,
Архангельская область, 
163000

Подписные индексы:
50533; Б0533.

Суббота, 10 августа 2024 года
№28 (4992)ДРАЙВ8

КОНКУРС

Загляните 
в семейный 
альбом! 
Продолжается конкурс 
историй работников 
и ветеранов комбината 
«Семейный альбом»
Неправда, что все счастливые семьи счастливы 
одинаково! Мы абсолютно точно знаем, что у 
наших коллег множество тёплых традиций, не-
обычных увлечений и вдохновляющих событий. 
Делитесь своими  рассказами, пусть счастья 
станет больше!

• Необычная история знакомства.
• Милые, душевные традиции, наполняющие 

слова «семья» и «дом» особым смыслом.
• Трогательные или забавные случаи, которые 

занимают особое место в ваших семейных вос-
поминаниях.

• Рассказы о ваших бабушках и дедушках, 
прабабушках и прадедушках, которые бережно 
передаются из поколения в поколение.

Тема может быть любой! Напишите эссе и по-
делитесь своей историей с корреспондентами 
«Бумажника» в личных сообщениях сообщества 
газеты в соцсети «ВКонтакте» или по электронной 
почте info@bumazhnik.ru.

Самые душевные рассказы определят наши чи-
татели, а победители получат семейную фотосес-
сию от талантливого фотографа Сергея Сюрина, 
в том числе на фоне производственных пейзажей.

Это будет ещё одна яркая страница вашего 
семейного альбома!

Соб. инф. 
Фото из открытых источников

Фестиваль 
для всей семьи

Юлия ФРАНЦКЕВИЧ: Юлия ФРАНЦКЕВИЧ: 
  – Совместный активный отдых родите-– Совместный активный отдых родите-
лей и детей объединяет семьи, укрепляет узы. лей и детей объединяет семьи, укрепляет узы. 
В рамках фестиваля для ребят подготовлено В рамках фестиваля для ребят подготовлено 
множество весёлых игр, а взрослые соревну-множество весёлых игр, а взрослые соревну-
ются в ловкости и силе на песочных площадках. ются в ловкости и силе на песочных площадках. 
Отмечу, что пляжный волейбол отличается от классического. Отмечу, что пляжный волейбол отличается от классического. 
Играть на песке сложнее, чем на ровной поверхности.Играть на песке сложнее, чем на ровной поверхности.

В Новодвинске активно, азартно и весело прошёл семейный фестиваль, 
организованный молодёжным советом АО «Архангельский ЦБК» 
В рамках праздника состоялся турнир по пляжному волейболу. А для детей 
была организована программа с играми и конкурсами. Все участники повесе-
лились от души! 

олейбольные баталии проходили 
одновременно на двух площадках. 
У сетки встретились мужчины и жен-
щины, любители и профессионалы. 

Большинство игроков – работники Архан-
гельского ЦБК.

– Турнир по пляжному волейболу мы 
проводим ежегодно. Но поскольку 
2024-й объявлен Годом семьи, реши-
ли устроить семейный праздник, – 
поделилась председатель молодёж-
ного совета АЦБК Юлия Францкевич. 

– Совместный активный отдых 
родителей и детей ещё больше 
объединяет семьи, укрепляет узы. 
Для ребят подготовлено множе-
ство весёлых игр, а взрослые со-
ревнуются в ловкости и силе на 
песочных площадках. Отмечу, что 
пляжный волейбол отличается 
от классического. Играть на песке 
сложнее, чем на ровной поверх-
ности.

Ведущий инженер по автоматизации 
древесно-биржевого производства 
Сергей Масленков пришёл на семейный 
праздник с супругой и двумя дочками. 
Девчонки увлечённо играли с мячом, 
прыгали через обруч, пускали мыльные 
пузыри. Ну а папа с азартом и упорством 
боролся за победу на волейбольном 
поле. Сергей Валентинович – спортсмен 
со стажем, увлекается волейболом со 
школьных лет.

У Сергея и Марии Масленковых чет-
веро детей. На праздник семья пришла 
не в полном составе. Но те, кто принял 
участие в мероприятии, остались очень 
довольны.

– Муж более 30 лет играет в во-
лейбол, а мы с детьми – его глав-
ная группа поддержки. Ходим на 
соревнования, болеем, – поделилась 
Мария Масленкова. – Ребята, глядя на 
папу, тоже тянутся к физкультуре. 
Сергей часто участвует в спор-
тивных мероприятиях, проводимых 
АЦБК, но семейный фестиваль – это 
что-то новенькое. Мы все вовлече-
ны в спортивный процесс, а главное 
– проводим выходной день активно, 
с пользой и вместе.

В турнире по пляжному волейболу 
приняли участие девять команд: «Драйв», 
«Эйс», «Выпускники САФУ», «ПГСС», «Рек-
сы и бабочки», «Бригада У», «Орлята», 
«Путники» и «Фреш». Встречи проходили 
динамично, ярко и зрелищно!

В результате упорной борьбы опреде-
лились призёры и победители. Первое 
место заняла команда «ПГСС», второе – 
сборная «Эйс», третье – «Рексы и бабочки». 

Соревнования прошли эмоционально  
и позитивно. Всем участникам подарили 
памятные презенты, а победители на-
граждены дипломами от Архангельского 
ЦБК.

Поздравляем участников и желаем 
дальнейших успехов и побед! 

Марина КОКОНЦЕВА
Фото активистов 
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